

Mitteilungsvorlage

Drucksachen-Nr. 0495/2018
öffentlich

Gremium	Sitzungsdatum	Art der Behandlung
Ausschuss für Bildung, Kultur, Schule und Sport	04.12.2018	zur Kenntnis

Tagesordnungspunkt

Mitteilungen des Bürgermeisters

Inhalt der Mitteilung

Kulturbüro

Filmfestival Nahaufnahme „In Vielfalt leben“

Das Filmfestival fand vom 5. – 9. November im Bürgerhaus Bergischer Löwe und im Kinocenter Schlosspassage statt. Ca. 470 Zuschauer besuchten die Abendvorstellungen. Filme in 2018:

- 05.11.: „Und wenn wir alle zusammenziehen?“ / Kultkino / im Bergischen Löwen
Talk mit Frau Corts vom Verein mitein-anders über alternative Wohnformen im Alter in Bergisch Gladbach, 215 ZuschauerInnen
- 06.11.: „Nur wir drei gemeinsam“ / im Kino-Center / Aktion Neue Nachbarn
Moderation durch Gabriele Atug-Schmitz, Koordinatorin der Flüchtlingsarbeit im Kreisdekanat Rhein Berg. Zu diesem Film kamen 105 ZuschauerInnen, davon ca. 80 junge Geflüchtete aus den Ländern Irak, Iran, Afghanistan usw. Diskutiert wurde u.a. mit dem Journalisten Bamdad Esmaili über die Situation im Iran und Flucht
- 07.11.: Me too – Wer will schon normal sein / im Kino-Center / Treff F, Beratungs- und Begegnungsstätte der Lebenshilfe
Zu diesem Film kamen u.a. ca. 25 junge geistig eingeschränkte Menschen mit ihren Eltern und Betreuern aus den Einrichtungen / Werkstätten, die nach dem Film mit Herrn Herres vom Treff F über den Film sprachen. ZuschauerInnen insg. 50.
- 08.11.: Bekas / im Kino-Center / Jugendmigrationsdienst Rhein-Berg
Der Filmabend wurde von Denis Dobras, Leiter des Jugendmigrationsdienstes, moderiert, der auch über seine Arbeit berichtete. Ein junger Geflüchteter aus dem Irak erzählte seine Geschichte und stand für Fragen bereit. Auch dieser Film wurde von vielen jungen Geflüchteten besucht. ZuschauerInnen insg. 50.

- 09.11.: Wunder / im Kino-Center / EUTB
Linda Wittkowski und Hildegard Allelein informierten nach dem Film über die Arbeit der Unabhängigen Teilhabeberatung Rheinisch-Bergischer Kreis (EUTB) und stellten sich den Fragen der Zuschauer. ZuschauerInnen insg. 50.

Dazu besuchten in einer gesonderten Schulvorstellung 145 SchülerInnen den Film „Wunder“. 304 Kindergartenkinder besuchten die Theateraufführung „Plum sucht einen Freund“ im Theater im Puppenpavillon mit Gerd Pohl. Die Vorstellungen für die Kindergartenkinder sind kostenfrei. Hier eine Rückmeldung der Katholischen Tageseinrichtung für Kinder St. Johann Baptist :

„Liebe Frau Weymans, wir möchten uns ganz herzlich für diese tolle Aufführung im Rahmen des Filmfestivals Nahaufnahme bedanken. Herr Pohl gelingt es immer wieder in seiner wachsamem und liebevollen Art, die Kinder für den Umgang miteinander zu sensibilisieren. Die Theateraufführung ist für unsere Kinder sehr geeignet.“

Gefördert wird das Filmfestival durch die Kultur- und Umweltstiftung der Kreissparkasse Köln, Brunotte Filmtheater, Bensberger Bank, Stadtverkehrsgesellschaft Bergisch Gladbach mbH, EDEKA Hetzenegger und der Stadt Bergisch Gladbach.

Sport

Nach längerer Vakanz kann nun die Abteilungsleitung der Sportverwaltung neu besetzt werden. Frau Mareike Hohn, bisher Mitarbeiterin im Fachbereich 1, wird zum 01.12.2018, anfangs noch mit einzelnen Tagen, ihren Dienst in der Sportverwaltung aufnehmen.